

Les dialogues pour l'équité et la justice sociale se poursuivent en Équateur



Quito, 4 septembre, (RHC-PL).-Les dialogues pour l'équité et la justice sociale se poursuivent en Équateur où des ateliers ont lieu dans trois provinces de ce pays. L'objectif est de recueillir les opinions, demandes de la population et d'en tenir compte au moment de rédiger les lois et les politiques publiques pour promouvoir l'égalité.

Par ailleurs, des groupes Afro-équatoriens, des indiens et des groupes de la société civile débattront de nouvelles lois qui devront être promulguées, dans la province côtière de Los Ríos

Des leaders des communautés, des jeunes et des femmes analyseront demain dans un atelier dans la province de Manabí des thèmes concernant le développement rural, l'économie, la production et la participation citoyenne, entre autres.



Radio Habana Cuba